

集団的自衛権行使にレッドカード！

平和憲法 9 条解釈改憲反対！ 戦争反対！

日本は戦争の出来ない国、戦争をしてはいけない国です。日本は原発が50基以上もある国です。戦争によって、日本全土が福島のような状況になってしまいます。

7月1日、安倍政権は集団的自衛権の行使をするために、憲法解釈の変更を閣議決定しました。これにより日本は、戦争の出来る国となってしまいました。70年間守ってきた日本の平和がすべてゼロになってしまうのです。過去の戦争において、多くの国民の血が流れたことを忘れてしまったのか。

70年間の日本の平和をゼロにするな！

7月1日、首相官邸前に、集団的自衛権行使閣議決定反対に、多くの国民が歩道に溢れるほど結集して、声を上げて怒りの抗議を行いました。「集団的自衛権反対！9条壊すな！戦争反対！」朝早くから、最後の最後までお年寄りや若者、主婦の人達が、何時間も立ちっぱなしで、怒りの拳と声を首相官邸に向かって突き上げました。

閣議決定前後の瞬間は、ものすごい怒濤の音が響き渡りました。日本を戦地にしては行けない。憲法は政府の暴走をさせないためにあるのです。

集団的自衛権行使撤廃！ 安倍政権 NO！